

Las amenazas a la democracia en Latinoamérica

3 de octubre de 2011: Javier Ciurlizza, director del Programa Latinoamérica y el Caribe de ICG, habla sobre las tres amenazas que acechan a la región que podrían revertir los avances en materia de desarrollo y seguridad: el narcotráfico, la desconfianza ciudadana hacia las instituciones del Estado y el fracaso en algunos países de la democracia para producir resultados concretos. Escúchalo



EITAN ABRAMOVICH/AFP/Getty Images

Fecha de creación

18 octubre, 2011